
Herr Böckenhauer stellt folgende vier Fragen: 
 
1. Gibt es einheimische Bäume (insbesondere Linden), die unter Berücksichtigung der  

Standortbedingungen ähnlich positiv wie die geplanten Ginkos einzuschätzen sind? 
 

2. Wie ist die ökologische Bedeutung des Ginko am geplanten Standort im Vergleich 
zu einheimischen Bäumen zu bewerten? 
 

3. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, auf das Angebot der Jugendfeuerwehren  
zurückzugreifen, die kostenlose Baumpflanzungen gemeinsam mit der Firma Fielmann anbie-
ten? 
 

4. Weshalb ist der Naturschutzbeirat bei der Auswahl der Bäume bislang nicht beteiligt worden? 
 
Die Fragen zu 1. und 2. sollen in der nächsten Sitzung am 07.05.2009 zum Thema „Baumpflan-
zungen in der Straße Am Teich/Baumauswahl“ mit behandelt werden. 
 
Die Fragen zu 3. und 4. werden von Herrn Arend mündlich beantwortet. 


